



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Jost de Jager

und

Antwort

der Landesregierung - Ministerin für Bildung,
Wissenschaft, Forschung und Kultur

Auftragvergabe von Gutachten im Zuge der Neustrukturierung der beiden Universitätsklinika in Schleswig-Holstein

Ich frage die Landesregierung:

1. Ist es richtig, dass in Vorbereitung der Neustrukturierung der beiden Universitätsklinika Aufträge für die Erstellung unabhängiger Gutachten erteilt wurden?

Ja.

2. Wenn ja, wann wurden die Aufträge vergeben, von wem wurden die Aufträge vergeben und wie viele Gutachten (Vor- und Hauptgutachten) sollen vorgelegt werden?

Die Aufträge für je ein Gutachten wurden vom Vorstand des Universitätsklinikums Kiel am 21.05./23.05.2001 und vom Vorstand des Universitätsklinikums Lübeck am 29.05./31.05.2001 vergeben. Es ist beabsichtigt, ein weiteres Gutachten zu vergeben.

3. An wen ist der Auftrag vergeben worden?

Die Aufträge wurden an Roland Berger & Partner GmbH International Management Consultants, München, vergeben.

4. Welche Kosten entstehen für diese Gutachten?

Es entstehen je Universitätsklinikum Kosten in Höhe von 180.000 EURO zuzüglich der jeweils geltenden Mehrwertsteuer.

5. Wer trägt die Kosten für die Gutachten?

Die Kosten der Gutachten tragen jeweils die Universitätsklinika.